

# *Les participants au Sommet ibéro-américain saluent les efforts de paix en Colombie*

---



Carthagène des Indes, 29 oct. (RHC/PL).- Bon nombre des participants au 25e sommet ibéro-américain ont exprimé leurs sympathies à l'égard du processus de paix en Colombie.

Claudia Ruiz, secrétaire d'État du Mexique, a souligné à son arrivée à Carthagène des Indes, siège du Sommet, que le peuple colombien obtiendra la paix tant désirée grâce à sa volonté ferme.

«Je profite de l'occasion pour exprimer une nouvelle fois mes vœux que très bientôt la Colombie parvienne à ce but pour lequel elle a tant travaillé. Ces efforts bénéficieront toujours de l'appui de l'Espagne.» a pour sa part relevé, le roi Felipe VI.

«On a besoin aussi de modestie pour arriver à un nouveau consensus » commentait le président panaméen, Juan Carlos Varela, dans des déclarations à la presse.

Le président équatorien, Rafael Correa, a pour sa part confirmé la disposition de son gouvernement de contribuer à la recherche d'une paix complète et durable en Colombie.

La ville de Quito a été choisie comme siège des conversations entre le gouvernement et l'ALN, seconde

organisation des guérillas.

«Nous offrirons toute notre hospitalité » a souligné le président Correa après avoir fait remarquer que tous les Colombiens espèrent les résultats de ces conversations.

L'ouverture de la réunion au plus haut sommet a été confiée au président Juan Manuel Santos au Centre de Conventions de Carthagène des Indes.

La déclaration finale du Sommet Ibéro-américain a pour thème principal la jeunesse et l'éducation.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/110386-les-participants-au-sommet-ibero-america-in-saluent-les-efforts-de-paix-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**